
Betreffend der Anfrage des Stv. Krieger erklärt StVR Wagner, dass es nicht so einfach sei, alte 
Markierungen zu „überpinseln“. Diese Markierungsarbeiten müssen mit einem Planungsbüro 
ausgeschrieben werden. Da bei der momentan kalten Witterung keine Markierungsarbeiten 
stattfinden können, sei diese Maßnahme für das Frühjahr geplant. Für die Markierung der 
Zebrastreifen des angesprochenen Kreisverkehrs sei der Landesbetrieb Straßen zuständig und 
hierüber unterrichtet worden. 


